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2019年3月22日 発行予定！
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～スイッチカンパニーの最新耳ヨリ情報をお届け！～
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【発行日 2019年2月22日】

次回開催イベントのご案内

新
年
の
ご
挨
拶

スイッチ新年会開催しました！！

■ 2019年2月27日（水）13：00～17：00 シューcafé ／ 松山市総合コミュニティセンター 企画展示ホール1Ｆ
■ 2019年4月2日（火）～3日（水） 新入社員研修 ／ 青少年ふれあいセンター
■4月29日（月） おしごとフェスタ！/松山市総合コミュニティセンター 企画展示ホール※詳細は、各営業担当まで
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理解スクール（愛媛大学硬式野球部）マナー講座開催！！

逃
げ
る
2
月
を
追
い
越
そ
う
！

「価値を上げる」
デザインの仕事をやってきて、まだまだデザインの
価値が認められてないなと感じることもあり、今年
はその価値をもっと高められばなとの思いで「価」の
一文字を選びました。デザインのレベルが上がる事
は、会社の信頼にも繋がると思うので、陰ながらデ
ザインの力でスイッチカンパニーを盛り上げていけ
ればなと思っています。 （玉井）

2019年1月25日（金）19時より、スイッチカンパニー主
催の新年会を開催しました。弊社サービスを支援してい
ただいているパートナー企業様にお越しいただく新年会
ですが、今年は新たにご参加いただいた方も多く、賑や
かな新年会となりました。
新年会恒例の「スイッチ愛クイズ」も非常に盛り上がり、
必要なのか？必要じゃないのか？ギリギリのおもしろ景
品をお持ち帰りいただきました。
今年は、弊社スタッフも新しいメンバーが増え、これか
ら様々な場面でご協力いただきながら、スイッチを盛り上
げていっていただく、企業の皆様にご挨拶することが出

来、新たなメンバーの交流の場
となりました。2019年も皆様に力

をお借りしながら前進して行け
ればと思いますので、今後ともど
うぞよろしくお願い致します。
（松岡）

2019年1月26日（土）15時より、愛媛大学硬式野球部さん向
けの就活講座を初開催しました。多くの野球部メンバーが集

まり、就職活動におけるマナーや社会人にとって必要なマナー
講座を行いました。敬語や手紙、名刺交換や席次まで幅広く学
ぶことができました。受講した学生からは、社会人になる上で
必要なマナーを学べてよかったという声や、今まで知らなかっ
たことも多く今後に活かしていきたいという感想が出ました。現
在は、部活動単位で理解スクールを開催しています。今後も部
活動で忙しい学生向けに、就職活動について考えてもらう時
間や、学べる機会を多く作っていこうと思っています。 （浦本）

2
月
は
逃
げ
る
と
言
い
ま
す
が
、
あ
っ
と
い
う
間
の
月
末
で
す
。
こ
の
数
年

は
、
採
用
活
動
の
時
期
や
進
め
方
も
、
毎
年
変
化
を
し
て
い
ま
す
。
今
月
か
ら

は
、
大
手
就
職
情
報
会
社
の
企
画
す
る
合
同
説
明
会
が
立
て
続
け
に
開
催
さ

れ
ま
す
。
学
生
に
と
っ
て
は
、
3
月
1
日
の
情
報
解
禁
を
待
た
ず
し
て
、
す
で

に
本
格
的
な
就
職
活
動
が
ス
タ
ー
ト
し
て
い
く
と
い
う
こ
と
で
も
あ
り
ま
す
。

ま
だ
ま
だ
売
り
手
優
位
の
状
況
が
続
く
中
で
、
学
生
に
と
っ
て
の
就
職
活
動

の
在
り
方
や
位
置
づ
け
も
随
分
変
化
し
て
い
ま
す
。
一
人
当
た
り
の
企
業
と
の

接
触
数
も
激
減
し
、
企
業
側
の
焦
り
と
は
裏
腹
に
、
学
生
は
マ
イ
ペ
ー
ス
に
活

動
を
行
う
傾
向
に
あ
り
、
双
方
の
タ
イ
ミ
ン
グ
や
マ
ッ
チ
ン
グ
と
い
う
部
分
で

ギ
ャ
ッ
プ
が
生
ま
れ
て
い
る
の
も
事
実
で
し
ょ
う
。
効
率
的
に
出
会
え
る
機
会

を
増
や
す
こ
と
を
目
的
に
、
ネ
ッ
ト
上
で
の
応
募
書
類
の
提
出
や
、
ウ
ェ
ブ
セ
ミ

ナ
ー
や
ウ
ェ
ブ
面
接
が
地
方
で
も
徐
々
に
広
が
り
を
見
せ
て
い
ま
す
。
限
ら
れ

た
時
間
を
効
率
的
に
使
う
こ
と
は
大
切
で
す
が
、
1
社
あ
た
り
に
か
け
る
時

間
が
少
な
く
な
る
と
い
う
こ
と
は
、
調
べ
た
り
比
較
し
た
り
検
討
し
た
り
と
、

向
き
合
う
時
間
も
お
の
ず
と
少
な
く
な
る
こ
と
を
意
味
し
ま
す
。
世
の
中
の

流
れ
に
沿
う
と
、
一
概
に
否
定
も
で
き
ま
せ
ん
が
、
今
後
は
新
卒
採
用
も
期

間
限
定
か
ら
通
年
採
用
に
、
そ
し
て
効
率
の
中
に
も
リ
ア
ル
で
ア
ナ
ロ
グ
な
関

係
構
築
が
見
直
さ
れ
て
い
く
の
で
は
な
い
か
と
予
想
し
て
い
ま
す
。
地
方
な
ら

で
は
、
愛
媛
だ
か
ら
こ
そ
の
採
用
活
動
の
在
り
方
を
模
索
、
創
造
し
、
発
信
し

て
い
く
役
割
を
担
え
る
よ
う
、
邁
進
し
て
い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。

芝
飛
鳥

「歩」
今年を表す一文字は、「歩」です。この文字を選んだ
理由としては将棋の「歩」に由来します。
「歩」という駒は前にのみ進むことができます。しかし
「歩」はある時「と金」という駒に変わることができ、力
を存分に発揮します。私も「歩」と同じように常に前進
し、大事な時には力が発揮できるよう精進を重ねて
いきたいと思います （永井）


